

# KIELLEGUNG in der Jugendkirche Lindau

01.08.2013 12:55:56



Nach einem Jahr ausdauernder Arbeit, findet am **07. August 2013** von **16.30 bis 18 Uhr** die traditionelle **Kiellegung des Holzbootes** statt. Anschließend findet eine kleine Feier statt.

Viele interessierte jugendliche Helfer, sowie viele ehrenamtliche Helfer arbeiteten gemeinsam am Neuaufbau des alten Bootes. Das Boot soll in Zukunft für Jugendausflüge genutzt werden.

In diesem Jahr bauen die Jugendlichen ein ganzes Holzboot von Anfang bis Ende.

Mehr Infos zur Bootsbaugibt es [hier](#) und zur Jungen Kirche Lindau-Westallgäu [hier](#).